

bienveillance toute paternelle pour chacune des députations qui Lui présentaient l'offrande d'usage.

Mr A. La Rocque est l'heureux gagnant de la statue du marquis de Boishébert, mise en loterie au profit de la colonisation.

Le produit de cette loterie, 47 dollars, a été envoyé au curé Labelle par M. de Boshébert, auteur de la statue.

CHRONIQUE DIOCÉSAINÉ

Le mercredi des cendres, à l'église métropolitaine, Mgr l'archevêque a fait la bénédiction des cendres, puis a donné l'instruction.

Sa Grandeur, rappelant les paroles de l'épître du jour, a démontré la nécessité pour tous de la pénitence. La pénitence est non seulement une protection très efficace contre les péchés, mais encore elle est le moyen le plus efficace pour les racheter. Sa Grandeur a ensuite cité de nombreux exemples tirés de l'Écriture Sainte qui montrent comment la pénitence a été pratiquée.

Sa Grandeur, ayant pour prêtre assistant M. Maréchal, V. G., et MM. Leblanc, chanoine, et Harel chancelier, comme diacres d'honneur, a chanté la grand'messe.

Dans toutes les églises, les fidèles s'étaient rendus en foule pour recevoir les cendres.

Dimanche à l'église de l'asile St-Joseph ont commencé les exercices de la dévotion des sept dimanches en l'honneur de saint Joseph, ils se termineront le dimanche des Rameaux. Les personnes qui suivront fidèlement ces exercices en vertu d'une concession de Pie IX, peuvent gagner, chaque dimanche une indulgence plénière applicable aux âmes du purgatoire.

Aujourd'hui, samedi, commencera à Notre Dame la neuvaine de Saint François-Xavier qui sera prêchée par deux pères jésuites. Les exercices, les jours de semaine, auront lieu à 8½ heures du matin et à 7 heures du soir; les dimanches, à la grand'messe et aux vêpres.

Les personnes qui assistent à cinq exercices peuvent gagner l'Indulgence plénière pourvu que s'étant confessées avec une vraie contrition et ayant fait la sainte communion, un des jours de la neuvaine, ou dans un des quinze jours qui la suivent, elles prient aux intentions du Souverain-Pontife.

De plus, toutes les personnes qui assistent aux exercices du même jour peuvent gagner l'Indulgence de sept ans et de sept quarantaines.

Enfin, une indulgence de cent jours est attachée à l'assistance de chaque exercice. Toutes ces indulgences sont applicables aux âmes du purgatoire.